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Пример перевода текста с русского языка на английский.
	Source
	Target

	В соответствии с межправительственным соглашением от 6 января 1995 года «О таможенном союзе между Российской Федерацией и республикой Беларусь» российская нефть, которая шла в Беларусь, не облагалась экспортной пошлиной. При этом была достигнута договоренность о разделе доходов, полученных Беларусью от экспорта нефтепродуктов переработанной российской нефти в соотношении 85% (России) и 15% (Беларуси). А поскольку экспортная пошлина на эти продукты была значительно меньше российской, многие компании ринулись в эту «оффшорную» зону, чтобы уйти от более высокой, чем в Беларуси, экспортной пошлины на нефть. В зависимости от цен на нефть размер этой пошлины изменяется. Для сравнения, например, с 1 декабря российская пошлина на экспорт легких дистиллятов и газойлей составляет $134 за тонну, а белорусская - $75,8; пошлина на вывоз из РФ мазута, смазочных масел и отработанных нефтепродуктов - $92,9 за тонну, белорусская - $72,2.
Но в 1998 году Беларусь вышла из договора о межбюджетном разделе белорусских экспортных пошлин на нефтепродукты, оставляя все доходы в своем бюджете.
	According to intergovernmental agreement dated January, 6, 1995 “On customs union of Russian Federation and Republic of Belarus” Russian oil, which was transported to Belarus was not subject to export duty. At this there was an agreement on sharing the income received by Belarus from export of oil products of refined Russian oil in 85% (Russia) to 15% (Belarus) ratio. In order to escape from a much higher than in Belarus oil export duty many Russian companies rushed to this offshore zone since the export duty in Belarus was considerably lower than the Russian one. The size of this export duty changes according to the oil prices. For example, from December, 1 Russia’s light distillate and gasoil export duty is $134 per ton, and Belarus’ is $75,8; the duty for residual fuel, lubricating oils and processed oil products export from Russian Federation is $92.9 per ton, from Belarus - $72.2 per ton.

However, in 1998 Belarus withdrew from the treaty on inter-budgetary sharing of Belarus’ oil products export duties, leaving all income in its own budget.
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	2004 compared to 2003

• The District ended the year with a net asset balance of $1,140,841, of which $835,035

represented the amount invested in capital assets, net of related debt, $8,861 was restricted, and $296,945 was unrestricted. The District’s total net assets increased by $58,799.

• Despite the increase in net assets, the District incurred a loss that was budgeted, the actual

operating loss for the year of $267,139, the bulk of which was eliminated through the receipt of sales tax revenues.

• The District has taken steps to minimize interest expense by reducing the amount of the high interest rate debt by refunding outstanding bonds, i.e. in July 2004, the Fixed Rate Certificates of Participation (2004A Refunding project Series 2004A) with a par size of $46.795 million were

executed realizing approximately $720,000 present value savings to the District.
	2004 год в сравнении с 2003

· Баланс чистых активов округа на конец года составил 1 140 841 доллар США, из которых $835 035 составляют инвестиции во внеоборотные активы, за вычетом обеспечения для облигаций, $8 861 - блокированный остаток на счете, а $296 945 - несвязанные чистые активы. Общий баланс чистых активов округа выросли на $58 799.

· Несмотря на увеличение стоимости чистых активов, округ потерпел предусмотренные бюджетом убытки. Общие (операционные) убытки от основной деятельности за год составили $267 139, большая часть которых была компенсирована за счёт доходов от налога на продажу.

Погасив непогашенные облигации, округ, таким образом, принял меры по снижению расходов на выплату процентов путём уменьшения задолженности по долгам с высокой процентной ставкой, а именно: в июле 2004 года были выпущены сертификаты участия с фиксированным процентом (проект погашения серии 2004A) с номиналом $46,795 миллионов, что позволило округу сэкономить около $720 000 текущей стоимости будущего платежа.


